Kantonsrat St.Gallen 33.11.09

Massnahmen zur Bereinigung des strukturellen Defizits des Staatshaushaltes

Antrag vom 14. Februar 2011

GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Hoare-St.Gallen)

Abschnitt I:

Massnahme 25: <u>Streichen.</u>

Begründung:

Die Beiträge an die Berufsbildung und die allgemeine Weiterbildung wurden eben erst (im Jahr 2007) mit dem Erlass des Nachtragsgesetzes zum Eidgenössischen Berufsbildungsgesetz neu geregelt. Der Weiterbildungsmarkt wurde entzerrt, und Subventionen in Höhe von 4,5 Mio. Franken fielen weg. Unterstützung erhalten nur noch Bildungsangebote auf dem Land, die ohne diesen Anschub nicht zustande kommen würden. Aus der Halbierung ergibt sich eine Diskriminierung der Bevölkerung ausserhalb der Zentren.